

議会運営委員会協議結果

日時：令和6年1月5日（金）

午前 9時30分 開会

午前10時16分 閉会

場所：委員会室

1. 半田市議会議員の議員報酬等の特例に関する条例（案）について

（1）条例（案）について（資料1・2、P1）

【江原包光局長】条例案については、すでに年末にご案内して事前にみていただいております。

総務課の法規担当に見てもらった結果、赤色になっている部分を修正しました。いくつか確認させていただきます。第4条第2項の減額をする期間の規定、第5条第2項の期末手当の減額割合の規定に基づき、資料2に減額の例をあげています。欠席90日を超えても当月は減額せず翌月から減額する、また復帰しても次の期末手当は減額が適用される場合があります。第9条では、身体拘束等で支給停止された期間があっても、改選後の期末手当にはこの条例の減額規定は適用されません。こういう認識でよろしいですか。

【竹内功治委員長】語句の修正等はありませんでしたが、大きく内容を変えていませんので、これによいかと思いますが、ただ今局長から確認事項がいくつかありましたが、これに関して何かありますか。しばらく休憩します。

午前 9時38分 休憩

午前 9時49分 再開

【竹内功治委員長】再開します。資料1のとおり、例規審査会にかけることとしますがよろしいですか。

« 了承 »

（2）先例書式（長期欠席届、復帰届）について（資料3、P6）

【江原包光局長】資料2のとおり、先例書式に掲載します。

【竹内功治委員長】先例書式に入れていきますのでよろしくお願いします。

（3）市民からの意見募集について（資料4、P9）

【竹内功治委員長】すでに12月14日にお知らせしていますが、この度もう少し具体的にスケジュールの確認をします。資料4のとおりです。会派ごとに担当が割り振られていますので、誰が担当するか決めていただき、1月10日までに事務局へご報告をお願いします。

2. オンライン委員会の対象事由の拡充について（資料5、P11）

【江原包光局長】オンライン委員会開催の事由拡大について、前回までに、委員会条例の改正内容や実施要綱に載せていく内容についてもご了承をいただきました。委員会だけではなく、会議規則に規定する全協やその他の会議も含めていくということによろしいでしょうか。資料5のとおりです。

【竹内功治委員長】ただいまの説明に何かありますか。

« 発言なし »

【竹内功治委員長】会議規則に規定する会議等もオンラインでの開催を可能とするよう、条例等の改正を進めたいと思いますがよろしいですか。

« 了承 »

【江原包光局長】他に、政治倫理審査会と政務活動費管理委員会も同様にオンライン開催を可とするということによろしいですか。

【竹内功治委員長】この2つの会議もオンライン開催を可とすることとして、条例等の改正を進めてよろしいですか。

« 了承 »

3. 令和6年度議会関係当初予算の修正について（資料6、P13）

【新美恭子課長】令和6年度当初予算の議会関係分について、11月28日の議運で説明しましたが、この度修正がありますので報告します。4節共済費について、市議会議員共済会の負担金率が確定しました。資料6のとおりです。

【竹内功治委員長】ご質疑はありますか。

« 発言なし »

4. その他

(1) 議会運営委員会の開催について

- 1月22日(月) 午前9時30分 委員会室
- 1月26日(金) 午前9時30分 委員会室(正午まで)
- 1月29日(月) 委員会審査終了15分後 委員会室
- 2月16日(金) 午前10時00分 委員会室
- 3月5日(火) 委員会審査終了15分後 委員会室
- 3月21日(木) 午前10時00分 委員会室
- 3月25日(月) 定例会閉会后 委員会室
- 3月29日(金) 委員会審査終了15分後 委員会室

【江原包光局長】1月22日は臨時会の告示日、26日は閉会中の協議事項、29日は臨時会議案審査の委員会後の調整、2月16日は3月定例会の会期日程等の調整、3月5日は補正予算議案の委員会後の調整、21日は最終日の討論や採決方法などの調整、25日は臨時会の告示日、29日は臨時会議案審査の委員会後の調整です。

(2) 全員協議会の開催について

- 1月9日(火) 午後1時30分 全員協議会室
- 1月22日(月) 午前10時30分 全員協議会室
- 2月16日(金) 午後1時30分 全員協議会室
- 2月21日(水) 午前9時30分 全員協議会室
- 3月25日(月) 定例会閉会后の議運終了後 全員協議会室

【江原包光局長】1月9日は懸案事項、22日は臨時会議案関係、2月16日は3月定例会議案関係、21日は懸案事項、3月25日は臨時会議案関係です。

(3) 半田高等学校との交流会の結果報告について(資料7・別冊資料、P14)

【江原包光局長】まず別冊資料の模造紙写しをご覧ください。これが当日24のグループが作った模造紙の写しです。別冊資料のアンケートは、1ページ目は学校側のアンケート結果、2ページ目からが生徒へのアンケート結果です。資料7にはカテゴリーごとに羅列しました。今後は、9日に初当選議員と振り返りを行い、その後、市長部局、選管、教育委員会に報告し、回答をいただく予定です。

【竹内功治委員長】ただいまの説明のとおりです。

(4) 半田商業高等学校との交流会について (資料8、P16)

【江原包光局長】資料8のとおり、グループ分けしました。各グループ2名の議員のうち、1名はファシリテーター役となっております。当日は、午後1時に市役所玄関前に集合していただき、公用車乗り合わせで行きます。

【竹内功治委員長】何かご質問はありますか。

« 発言なし »

【竹内功治委員長】それではこのとおり進めますので、皆さんに周知をお願いします。

(5) 常滑市議会との意見交換会について

【沢田清議長】12月8日の議運で、常滑市議会病院統合調査特別委員会と半田市議会総務委員会との意見交換会を行うことをご決定いただきました。その後、総務委員会において段取りを進めていただいていたのですが、伊藤総務委員長から、日程調整ができなかったとの報告を受けています。3月定例会を終えてから4月でどうかとの話もきています。この際、所管の総務委員会の枠にとらわれず実施してはどうかと考えています。この件につきまして、委員長においてお取り計らいをお願いします。先方はそれでいいと伺っています。

【竹内功治委員長】しばらく休憩します。

午前10時10分 休憩

午前10時14分 再開

【竹内功治委員長】再開します。開催する際は、正副議長と各会派1名ずつで行うということによろしいですか。

« 了承 »

(6) 公文書におけるユニバーサルデザインフォントの使用推奨について (資料9、P17)

【江原包光局長】令和3年からユニバーサルデザインのコンセプトに近い書体を使用しています。今年度、職員のパソコンの入替が行われることに伴い、令和6年4月から公文書に使用するフォントが変更されます。

【竹内功治委員長】説明のとおりです。ご承知おさください。

(7) 「議会と退職職員との懇親会」の廃止等について (資料10、P21)

【沢田清議長】今年度末から、職員の定年延長及び役職定年制度が導入されます。これを機に、これまで実施してきた議会と退職職員との懇親会の見直しをご提案します。これまでの懇親会は廃止し、議会3役と役職定年職員との懇談会として、議会応接室で役職定年へのねぎらいをしたいとするものです。

【竹内功治委員長】議長から見直しのご提案がありました。このことについてはご提案のとおり変更することによろしいですか。

« 了承 »

(8) その他

【竹内功治委員長】その他に何かありませんか。

« 発言なし »